



Establece plazos para obras

El Gobernador Samuel García presentó ayer fechas para terminar obras de movilidad.



Va Samuel García en 2 años por Metro y carretera

Al presentar ayer el Plan Maestro de Movilidad para su sexenio, el Gobernador Samuel García informó que la construcción de las primeras grandes obras, como la Línea 6 del Metro y la carretera La Gloria-Colombia, debe concluirse en los próximos dos años.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/va-samuel-garcia-en-2-anos-por-metro-y-carretera/ar2407427